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Esta actividade vem na sequência da política do Pelouro do Desporto da Câmara, no que toca
à aposta que é feita nos escalões de formação - nas crianças e jovens.

  

    

  

Uma política que visa aproveitar o impulso da Escola nestas matérias, criando uma passagem
suave para o associativismo. O Basquetebol é uma modalidade que tem vindo a ser apoiada
pela Câmara Municipal, através da celebração de um contrato programa de desenvolvimento
desportivo. Fruto desse contrato programa, o Basquetebol, que há 3 anos praticamente era
inexistente, tem, actualmente, cerca de 100 atletas.
   
  Este evento, que envolve jovens do concelho, permite uma interacção com jovens de outros
concelhos do país, numa perspectiva de intercâmbio e, sobretudo, numa atracção pelo mini
basquetebol.
   
  Espero que se sintam bem aqui. Tenho a certeza que este evento será um êxito, pelo
entusiasmo que se vive e que a todos contagia e espero que o desporto seja assumido, no
fundo, como deve ser: convívio, crescimento, educação e valorização da personalidade.
   
  A mensagem do vereador da Câmara Municipal de Paços de Ferreira, 
  António Coelho
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